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【 ロータリーレート 8月分 １＄＝154 円】 

例会場：浜田市殿町83-124 浜田ニューキャッスルホテル TEL 23-5880 FAX 23-5885  会長 佐々木良二 

事務所：浜田市田町1668 - 浜田商工会議所３Ｆ   TEL 22-9651 FAX 22-9669  幹事 遠藤 晃司

8月4日ご逝去、魚田典子会員のご尊父様で、 

元会員 魚田健磨様のご冥福を祈り「黙祷」 

＝ 定例会 ＝ 12：30浜田ﾆｭｰｷｬｯｽﾙﾎﾃﾙ 

 「我等の生業♫」斉唱 

□ 会長挨拶（佐々木会長） 

□ 米山ランチのご案内 

□ 幹事報告（遠藤幹事） 

□ 出席報告（浦田委員長） 

□ 委員会報告（井上美紀子慶祝委員） 

□ 本日のプログラム 

  *E-deskの説明（井上理事） 

  *ロータリーの友 8月号の詳解 

    三島淳会員（会員増強・出席委員会） 

 

◇指定席◇ 

 

～～～ その他、予定ご案内 ～～～ 

次週予告  

◇8/13（火）～15（木）事務局 夏季休暇（お盆休み） 

 

◇8/15（木）休会 

 

◇8/22（木）定例会 

2024-25年度国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2690地区 

      ﾛｰﾀﾘｰ財団地区補助金奨学生 

      山岡 淳奈さん スピーチ 

 

◇8/29（木）定例会 

      ゲストスピーチ 

      一般社団法人 イワミノチカラ 

      代表 伊藤 康丈 様 

テーマ「地域体験プログラム「いわみん」の展開と 

    効果について」 

      第 3回定例理事会 13：40～ 

 

 

 

    前 回 記 録  8／1 

会長挨拶（佐々木会長） 

オリンピックが開催されており柔道がなかなか面白い。 

一瞬で勝負が決まるため、期待された選手が思わぬ結果

になったりします。阿部詩さんなど見ていて胸が詰まる

思いがいたしました。仕事でも一生懸命頑張っていても

上手くいかないことがあります。大切なことは、自分が

相手とどういうふうに接していたのか、相手に対して正

直であるのか、自分がどれだけ頑張っているのかという

ことが基本となると思います。 

前回の例会で、高校生の三浦環季さんに来ていただいて

話をしてもらいましたが、

とても高校 2 年生とは思

えないようなしっかりと

した考えをもたれており、

ロータリーとして支援す

ることができてすごくあ

りがたいことだと思いま

す、とご挨拶されました。 

  

月初祝い（宮田委員長） 

誕生祝い：会員12名、ご夫人・ご主人5名 

結婚記念日：4組 

 

幹事報告（遠藤幹事） 

＜理事会報告＞ 

① 奨学金募集要項の件 

例年より3ヶ月前倒しをして新規奨学生を募集す

ることで承認。 

② 「海の日」海洋環境連絡会21会員賛同の件 

会費は不要で、会員として事業に賛同することで  

承認。海の日の海岸清掃実施に浜田RCとして協 

力する。 

③ 青少年育成島根県民会議・年会費納入の件 

例年通り年会費 5,000 円を納入することで承認。 

④ 地区大会のお知らせの件 

10/6 開催される地区大会へ貸切バスにより参加
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することで承認。なお、E-deskにおいて地区大会の

案内をしておりますのでご確認ください。 

紙面での案内が必要な方は本日配布しますので事

務局まで申し出ください。出欠の締め切りは、8/8に

なりますので、ご回答の方よろしくお願いいたしま

す。 

⑤ ロータリー財団地区青少年交換派遣学生・三浦環季

さんとロータリー財団地区補助金奨学生・山岡淳奈

さん激励金贈呈の件 

  激励金をお二人にそれぞれ5万円を贈呈するこ 

とで承認。 

⑥ 8月・9月月間プログラムに関する件 

  承認。 

⑦ 米山ランチ・100万＄食事の件 

8/8：米山ランチ、9/12：100万＄食事で承認。 

⑧ FSM（ファイヤーサイドミーティング）開催案内の

件（R研修・雑誌委員会） 

9/26 18：30～浜田ニューキャッスルホテルにて開

催で承認。 

⑨ 新会員推薦の件 

  承認。 

  本日の週報とともに新会員推薦申込書を配布して 

おりますのでご確認ください。異議のある方は一週 

間以内に申し出ください。異議無ければ入会手続き 

に入ります。 

＜報告事項＞ 

1） 地区ガバナー事務所の夏季休暇は、8/10（土）～8/15

（木）になります。 

2） 今年度も例会時のリモート参加を行っております

ので、ご希望の方はＥ-desk等でお知らせください。

なお、リモート費用の関係で、リモートを希望され

た方で都合が悪くなった場合には、必ず欠席の連絡

をしていただきますようご協力よろしくお願いい

たします。 

 

出席報告（浦田委員長） 

メークアップ 

7/19 親睦活動委員会 13名 

7/25 定例理事会 10名 

委員会報告 

慶 祝 《 スマイル報告 》（宮田委員長） 

① 江木ガバナー補佐 

工場移転おめでとうございます 

② 井上美紀子会員 

新会員スピーチ頑張ってください 

★佐々木良、遠藤晃、岩谷、吉田、小松原、浦田、茶円、

松尾、久保田、須山、鶴田、浜松吉、三島、大崎、螺山、

木戸、伊原、橋本、桑本、松村、近重、高岩、森須、魚

田、徳富、佐々木弘泰、福田、高橋、高野、宮田 

★江木 お騒がせしております。そっとしてもらいたかったの

ですが、本日のスマイルで公となってしまいましたので、スマ

イルさせていただきます。 

★井上 今日は、新入会員スピーチ頑張ります。 

 

本日のプログラム 

🔹新会員スピーチ 

井上 美紀子会員 

 テーマ「司法書士業務について」   

自己紹介 

昭和59年11月生まれ 

浜田三中学 体操部で

器械体操 

浜田高校 読書部（帰宅

部）、獣医か弁護士を目

指す 

関西学院大学 弁護士

目指す 

法科大学院に2年行くのをあきらめ、塾の掲示板に司法

書士：年収 1200 万円とあり、それにつられて司法書士

を目指して勉強を始めました。1 日 12～13 時間めちゃ

くちゃ勉強して、平成20年7月に合格しました。 

司法書士研修中に人生で初めてお酒を飲みました。アル

コールの味が苦手で飲まなかったのですが、チューハイ

なら飲めてアルコールは強い方だと言われました。でも

お酒は飲みません。 

浜高同級生の今の主人と卒業後ずっと遠距離恋愛をし

ており、奇跡的にも結婚し、平成 23 年 1 月に浜田市で

開業しました。子供は、平成23年に長女、26年に長男、

28年に二女を出産しました。この時期は、がむしゃらに

一生懸命、依頼をくださった方の期待を裏切らないよう

にと頑張っていました。家族を含めたくさんの方々に支

えられて現在があります。 

司法書士の主な仕事としては、不動産登記、会社の登記、

140 万円以下の簡易訴訟代理、成年後見業務、遺産承継

業務など結構幅広く業務が出来るようになっています。

その中で、今ホットなのが相続登記が今年の4月1日か

ら義務化されました。この背景としては、所有者不明土

地が国土の24％もあり、公共事業や復興事業に支障をき

たしているためです。4 月 1 日以前に亡くなられた方も

対象になりますので、3 年以内に登記申請をしなければ

なりません。正当な理由のない申請漏れは 10 万円以下

の過料となりますのでご注意ください。後もう一つ、株

式会社の代表取締役の住所の記載が行政区画まででよ

くなります。10月1日からです。皆様、何かあれば気軽

に声をかけてもらえたらと思います。 

ありがとうございました。 

                     

以上 

会  員 56名 免 除 0名 

本日の欠席  17名 出席率 69.64％ 

前週補正 出席率 78.57％ 

7月月間出席率 78.57％ 

オンライン参加 0名 


